

# BEI EINER GUTEN TAT ERTAPPT



**28.07.14** Die Idee für ein HELA-Hausaufgabenheft kam aus der SMV. Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 7b brachten die Idee in ihrem WVR-Projekt auf den Weg. Sie überlegten, was im Heft stehen sollte und wie es aussehen sollte. Sie machten einen Wettbewerb fürs Titelbild und bemühten sich um Inserenten. Jetzt ist der erste HELA-Jahresplaner fertig. Jede Schülerin, jeder Schüler der HELA wird im Schuljahr 2014/15 damit arbeiten. – Die HELA dankt der 7b für die Arbeit: **Hut ab!**

